
（公社）高知県理学療法士協会 令和 6年度 第 3回 理事会 議事録（要約） 

日 時：令和 6 年  6月 12日（水）18：45 ～20:04 

場 所：Web会議、県士会事務室レジデンスノナミ 107号室 

出席者：会長；大畑 

監事；市村・栗山 

    理事；西村・八坂・高芝・竹林・東・細田・和田 

    事務室長；山本 

部長；総務(岡部)  

書記；宮本 

 

＜議 題＞ 

1. メール審議の承認について（八坂事務局長） 

事前にメール審議されていた以下の２項目について承認を受けた旨が報告なされた。 

・「高知県医師会県民フォーラム 2024」にかかる講師派遣の依頼について（5月 15日承認：東理事

を派遣） 

・高知新聞「高知健康科学大学」祝賀広告の協賛依頼について（5月 24日承認：大枠（5万 5千円

での協賛） 

 

2．JIMTEF災害医療研修受講者の推薦について（八坂事務局長） 

2024年度 JIMTEF災害医療研修への受講者推薦依頼を受けた旨の説明がされ、審議された。 

・第 17回 JIMTEF災害医療研修ベーシックコース （オンライン開催 2024年 7月 16日（火）～8月

16日（金））については、細田里南理事が受講することとなった。 

・第 17回 JIMTEF災害医療研修アドバンスコース （開催地: 東京 2024年 8月 24日（土）・8月 25

日（日））の受講者は案内が未着のため、継続審議となった。 

 

3. 高知県理学療法士協会 アカウント作成（濱尾広報部長・八坂事務局長） 

研修会への県外からの参加者を増やすため、高理協が現在アカウント登録している Facebook以外

に、『Instagram』と『X』のアカウントも作成し、SNSを利用した広報活動を充実させたいと審議の

提案がされた。審議の結果、Instagram、Xともアカウント取得が承認された。投稿内容は、部長が

指定して部員が配信を担う形を取り、文面等は部長と担当理事が行う予定であると回答された。 

 

4. 適格請求書発行事業者（インボイス発行事業者）の登録について（大畑会長） 

ダイハツ自動車との業務委託契約の締結に先立ち、高理協が適格請求書発行事業者（インボイス

発行事業者）の登録を行うか審議された。西村財務部長より高理協は非課税団体のため登録は必要

ないが、講師料原稿料について消費税の支払いが必要かを確認したのち再度審議すべきであると意

見がされ、審議を継続することとなった。 

 

5．会員の入会・復会・休会・退会について（岡部総務部長） 

以下の内容が報告された。 

 

＜令和６年度５月＞ 

入会：12名：累積 27名、復会 1名：累積 3名、休会 2名：累積 12名、退会：3名：累積 3名、転

入：0名：累積 5名、育児休暇割引：0名：累積 0名、転出：0名：累積 0名  

会員数 在会 1,320名 休会 321名 計 1,641名（令和 6年 5月 31日時点） 

 



6．会議費の賃上げについて（西村副会長・財務担当理事） 

西村財務担当理事より、会議費の値上げについて審議が提案された。栗山監事より最低賃金の８

９７円を鑑みて、その差が開き過ぎないように適宜値上げを行うべきではないかと意見が述べられ

た。まず各部に会議回数、所要時間の圧縮し、値上げが実現できるよう協力を求めることとなった。

値上げについては今後規約検討委員会を通じて審議を継続することとなった。 

 

7. 部の活動内容について 

市村監事より、活動が停滞気味である部が存在するのではないかと懸念が示された。西村副会長

から、部長一人が活動を負担せず、部員の協力を促すべきだと提言された。八坂副会長より、各部

が担当している活動について確認し、必要に応じて見直したいと方針が示された。 

 

＜報 告＞ 

1．東理事より、宮本元会長に高理協 50周年記念誌に寄稿を依頼する予定であると報告された。 

2．八坂ＰＴ週間実行委員会より、ＰＴ週間事業へ、各部から３名参加協力を得たいと依頼がされた。 

3．大畑会長より、日理協代議委員会について、各議案が可決された旨報告がされた。 

  

 

 

以上 


